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14:23 Uhr Die Sitzung wird eröffnet.Bestimmung der Beschlussfähigkeit: wir sind nicht beschlussfähig.

1 ToDos
• Schrank im Büro für Gremien ausräumen: ist in Arbeit.
• Protokoll 444V1 ging rum.

2 Post
• Referat Internationales, Filmwettbewerb (wurde ausgehangen)
• USD Hacker-Tage in Köln (wurde ausgehangen)
• Anmeldung zur KIF1 in Bremen ist geöffnet

14:27 Uhr: Cordt kommt.

3 Mails
• Jobangebote
• Umfragen
• Hackathon am 20.–21.04. in Gelsenkirchen
• Frage nach Teilnahme am DO-CAMP-ING, Hauer will teilnehmen
• Werbung für Partys
• Werbung für ein begehbares Computerspiel
• Weltweiter Machine-Learning-Kongress in Dubai

4 Berichte
• Sebastian P. hat im Wiki ein paar Seiten aktualisiert. Er möchte gern ein paar Seiten zusammenle-gen.
• Kai: der Kiosk hat einen neuen Gefrierschrank.
• Jasmin S.: es waren Teamer-Tage.
• Nicolas hat dem ITMC2 eineMail geschrieben, dass das BOSS3-Systemmangelhafte TLS-Verschlüsselungverwendet. Es wurde sehr schnell reagiert.

1Konferenz der Informatikfachschaften e.V.2IT & Medien Centrum3Bologna Online Study Service
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5 Glaskaraffe
GO-Antrag

Es wird von Timo Cramer ein GO Antrag auf Punkt 6: Erneute Feststellung der Beschlussfähigkeitgestellt.Wir sind nun mit 9 FSR-Mitgliedern beschlussfähig.

• Daniel Korner hat vorgeschlagen, eine weitere Glaskaraffe anzuschaffen, weil sich die schon vor-handene großer Beliebtheit erfreut.
Finanzbeschluss

Beschlusstext:Der FSR stellt 20€ für eine Glaskaraffe zur Verfügung.
Ja Nein Enthaltung
9 0 0

Angenommen
Wahlberechtigte anwesend: 9

6 Mailinglistenspam
• Es wurde angeregt, etwas gegen die ganzen Startup-Mitgründer-Anfragen auf unseren Mailinglis-ten zu tun. Man soll dann alle Programmiertätigkeiten übernehmen, aber es gibt keinerlei Infosüber Gehalt, Aufgabenbeschreibung, etc.
• Leider ist dasmittlerweile derWeg,wie Startups kommunizieren. Sollte es diemeisten Leute stören,müssten wir sie filtern.
• Cordt als Mailinglisten-Admin ist der Meinung, dass das Filtern an sich kein großer Aufwand sei,aber dann brauche er sinnvolle Richtlinien, wie er filtern soll.
• Vorschlag: Wir könnten „vorschreiben“, was denn in so einem Angebot enthalten sein soll. Z.B. Ar-beitszeit, Gehalt, Aufgabenbeschreibung, etc.

– Weiterer Vorschlag: Auf Angebotsmails antwortenmit einem Standardtext, der sagt, wie mandie Studenten besser erreicht, z.B. indem man das versprochene Gehalt reinschreibt.
• Weiterhin ist problematisch, dass viele Angebote auf fsinfo4 landen und nicht fsinfo-studis.
• Wir haben eine Liste fsinfo-werbung. Die ist weitestgehend unbenutzt. Darüber könnten die Ange-bote laufen. Darum müsste sich aber jemand kümmern.
• Vielleicht sollten wir sie lieber fsinfo-jobs statt fsinfo-werbung nennen.
• Die meisten sprechen sich für eine eigene Mailingliste aus.
• Wollen wir Anhänge auf fsinfo-studis oder der neuen Liste erlauben? Bisher ist das nicht der Fall.

4interne Mailingliste für FSR und Gremienmitglieder
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– PDFs etc. sind kein Thema, bis zu 2MB sind auch okay.
• Wollen wir dann initial alle Mitglieder von fsinfo-studis auch auf fsinfo-jobs setzen?

– Mit einem Kommentar, ja.

7 FVV-Termin
• Es ist der 25.4. als FVV5-Termin geplant. Dies wird auf fsinfo bekanntgegeben und nächste Wochebeschlossen, weil gerade wenige FSR-Mitglieder anwesend sind.

8 Specherwahl
• Hendrik R. will nicht mehr Sprecher sein in der nächsten Amtsperiode, würde aber durchaus Stell-vertreter sein.
• Aufforderung an alle: macht euch mal Gedanken, wer dann der neue Sprecher sein könnte.

15:24 Uhr: Lena kommt.

9 Rahmenprogramm für den FVV-Stammtisch
• Für das Rahmenprogrammmorgen hätte Hauer gern 30€.
Finanzbeschluss

Beschlusstext:Der FSR stellt 30€ für das Rahmenprogramm des FVV-Stammtisches zur Verfügung.
Ja Nein Enthaltung
10 0 0

Angenommen
Wahlberechtigte anwesend: 10

10 Online-Merch-Shop
• Es wurde vorgeschlagen, dass wir eine Art Online-Shop fürMerchandise-Artikel anbieten, um dieseleichter im Kiosk einzukaufen. Dieser „Online-Shop“ soll Barcodes generieren.
• Das ist eher eine Sache des Kiosks, der wurde noch nicht informiert.
• Ein Großteil des FSR findet die Idee cool, Hendrik R. will sich mal mit dem Kiosk auseinandersetzen.

15:32 Uhr: Felix kommt.
5Fachschaftsvollversammlung
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11 Big-Bang-Kooperation
• Es gab einen weiteren Vorschlag für einen Kooperationsvertrag. Daran haben wir immer noch Kri-tik, z. B. dass immer noch der Ort der Veranstaltung festgeschrieben ist. Fuchs hat einige sinnvolleAnmerkungen auf der Mailingliste gemacht, manchmal etwas übertrieben. Von den meisten wirdder Vertrag als okay empfunden.
• Es wird angemerkt, dass wohl viele unter einem BCI-Party-Trauma leiden. Bei den Big-Bang-Partyssei davon auszugehen, dass es sich um Personen handelt, die das besser hinbekommen.

12 Interesse KIF-Ausrichtung
• 2020wärenwir im (selbstgewählten) 6-Jahres-Turnus der KIF-Ausrichtungwieder dran. Es gibt aberviele kleine Fachschaften, die gern im Sommer eine KIF ausrichten wollen. Felix schlägt deswegendie Ausrichtung der KIF 47,5 im November 2019 vor. Alternativ wäre es KIF 48,0 im Mai 2020.
• Meinung: KIF 47,5 wäre arg knapp.
• Felix will in Erfahrung bringen, ob die Fakultät das überhaupt mitmacht.
• Das wird auf der nächsten Sitzung und dann auf der FVV näher besprochen.

13 Sonstiges
• Nicolas: Der Tisch im CZI6 ist voll mit Müll. Er will sich darum kümmern, das etwas aufzuräumen.
• Hauer: Wenn wir schon dabei sind, könnten wir auch mal die Bücher und Magazine im Regal auf-räumen.
• Jasmin S.: Was ist eigentlich aus den teambildendenMaßnahmen geworden? Gerade ist der Ton inder Sitzung manchmal schwierig. Sie schlägt Laser-Tag vor. Wenn Interesse besteht, würde sie sichdarum kümmern. Das würde dann in Hagen stattfinden. Interesse besteht.

16:07 Uhr Die Sitzung wird geschlossen.

6Chaos/Couch Zentrum Informatik
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